



Aktion GS Europaviertel

Ein sehr intensives Jahr in unserer Grundschule geht seinem Ende entgegen. Das intensive Handeln hat sich spätestens mit der Nachricht, dass unsere Schule erst 2025/26 ein finales Gebäude bekommen wird und solange mit dem Provisorium auskommen muss, beschleunigt.

Was ab diesem Zeitpunkt passiert ist, kann uns alle stolz machen und ist ein Lehrbeispiel was Engagement bewirken kann. Ein kurzer Abriss sei hier nochmals gegeben:

Mit der genannten Neuigkeit haben sehr viele Gruppen sowie Eltern reagiert und mit Petitionen und Schreiben an öffentliche Stellen die Probleme adressiert. Der Zusammenschluss all dieser Aktionen und Gruppen und das Sprechen mit einer gemeinsamen und unüberhörbaren Stimme zählte zu einer herausragenden Leistung.

Vier Schlüsselforderungen wurden formuliert und kommuniziert:

- Schnellerer Umzug an den finalen Standort
- Sichere Schulwege
- Ein schülergerechtes Provisorium
- Transparente Kommunikation

Diese Forderungen wurden an die entsprechenden Stellen herangetragen und dabei konstruktiv, aber hartnäckig verfolgt. So können wir nach Gesprächen mit dem Ortsbeirat, den Dezernenten aus Bildung und Bau wie dem Auftreten im Bildungsausschuss mit Stolz berichten, dass

- das Budget für den Neubau früher in die Haushaltsplanung eingebracht und damit die Ausschreibung sowie der Bau (hoffentlich) früher in Angriff genommen werden kann.
- das Straßenbauamt sowie die Baustellenbetreiber verstärkte Maßnahmen zur Sicherung der aktuellen Schulwege vorgenommen haben und weitere planen.
- die Fläche des Provisoriums erweitert wird und um eine neue, bedarfsgerechte Container-Anlage ergänzt werden soll.
- eine monatliche Kontaktgruppe zwischen den öffentlichen Ämtern und der Schulgemeinde ins Leben gerufen wurde, um die Belange zu verfolgen.

Hierfür sei nochmals allen Beteiligten, die keine Zeit und Mühe gescheut haben, auch für die kommenden Schülergenerationen einzutreten, Respekt und Dank gezollt!!!

Ein sinnliches Weihnachtsfest sowie einen erfolgreichen Start in das kommende Jahr

Wünscht der

Förderverein der Grundschule Europaviertel e.V.

Rechts: die Abordnung der Elterninitiative der GS Europaviertel im Römer; hier haben wir unsere Interessen im Bildungsausschuss vertreten



Unsere Abordnung im Römer